

L'Indépendant, 20/02/24

Neiges Catalanes - Il voulait éviter un camarade : un jeune skieur de 11 ans fait une sortie de piste et se blesse à une jambe



Un médecin, le peloton de gendarmerie de haute montagne d'Osséja et le Dragon 66 sont venus au secours du jeune blessé. Illustration L'Indépendant

Pour extraire le garçonnet du terrain glacé où il se trouvait, les secours ont uni leurs forces.

C'est vraisemblablement en voulant éviter un camarade que ce jeune skieur de 11 ans, ce mardi 20 février 2024, a fait une sortie de piste à Font-Romeu et s'est blessé.

Selon les premiers éléments, il faisait partie d'un groupe de jeunes skieurs encadré par un moniteur au moment de sa mésaventure. Il aurait glissé et atterri en contrebas dans un ravin de la piste noire qu'il descendait. À la suite de sa chute, il aurait souffert d'une plaie au genou droit.

Pour lui venir en aide, l'hélicoptère de la sécurité civile, le Dragon 66, avec à son bord un médecin et deux militaires du Peloton de gendarmerie de haute montagne (PGHM) d'Osséja, ont été dépêchés sur les lieux pour l'en extraire. Une opération délicate compte tenu de l'aspect glacé du terrain et du vent. Puis, le petit vacancier a été transféré vers le centre hospitalier de Perpignan.

Sa famille a été tenue informée de sa situation et de son état de santé.